

Fermeture de la plage de Ficaghjola

C'est la première fois cet été qu'un arrêté d'interdiction de baignade est pris par la municipalité de Bastia.

Et une fois n'est pas coutume, c'est souvent la plage de Ficaghjola qui fait les frais d'une telle mesure.

Hier, en fin de matinée un avis interdisant la baignade a émané des services de la municipalité de Bastia.

Dans le texte très court qui est affiché à l'entrée de la plage, y est signalée une pollution bactériologique.

On se souvient qu'il y a deux ans, la même plage avait été fermée pendant plusieurs jours après la découverte par les services de l'agence régionale de la santé de "bactéries *escherichia coli* et de streptocoques en quanti-

té non négligeables". Pour empêcher les habitués de se rendre dans cette plage chère aux Bastiais, des barrières de sécurité ont été installées par les services techniques de la municipalité.

La fin de l'interdiction de baignade n'est pas encore connue. Il faudra attendre encore quelques jours le temps que les techniciens de l'ARS procèdent à de nouveaux relevés pour vérifier la qualité de l'eau de baignade.

La décrue des températures facilitera le respect par les habitués de l'arrêté pris hier.

Il y a deux ans, malgré l'interdiction les inconditionnels de Ficaghjola s'étaient quand même baignés.

Y. M.



La plage de Ficaghjola est fermée au public jusqu'à nouvel ordre.

/ PHOTO JO MARI